

ce joyeux cantique de l'éternité, qui avait cessé depuis la Septuagésime. Enfin, on chante les vêpres qui, ce jour-là, font corps avec la messe.

Tels sont, en abrégé, les mystères et les cérémonies de la Semaine Sainte. Demandons à Dieu la grâce de les méditer avec fruit, et d'assister aux offices avec une véritable piété. Ce sera le moyen de nous disposer saintement à la grande fête de Pâques.

GLANURES



A dévotion au Cœur Eucharistique. — A ceux qui nous ont demandé si la dévotion au Cœur Eucharistique était approuvée par l'Eglise, nous répondons : Oui. Léon XIII vient, en effet, d'établir officiellement cette dévotion dans l'église de Saint-Joachim, à Rome.

Sa Sainteté a défini, en même temps, le véritable sens de cette dévotion. Dans le bref d'institution, le Souverain Pontife déclare " qu'il lui est souverainement doux d'établir, au centre même du monde catholique, le siège principal de cette association de fidèles qui, tout en professant envers le Sacré-Cœur une dévotion ne différant en aucune manière de la dévotion de l'Eglise, s'appliquent à rendre un culte special d'amour, de reconnaissance, de vénération et d'hommage à cet acte de dilection suprême en vertu duquel notre divin Rédempteur, prodiguant toutes les richesses de son cœur, institua l'adorable sacrement de l'Eucharistie pour être avec nous jusqu'à la consommation des siècles. "

En un mot, la dévotion au Cœur Eucharistique consiste à adorer le Sacré-Cœur de Jésus dans la Sainte-Eucharistie.

Les orphelinats en France. — Nos lecteurs savent que M. Combes a déposé, le 21 octobre dernier, un projet de